

謹んで新春のお喜びを申し上げます



花巻市長

上田 東一

市民の皆さん、新年おめでとうございます。

希望に満ちた平成27年の新春を健やかにお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

昨年2月5日に市政を担当させていただいた以来、まずは市政について見ること聞くことを大切に、市民の皆さんのご意見を伺いながら、市民の皆さんと一緒に市政を進めるという姿勢で取り組んでまいりました。

その上で市職員に今までのやり方でいいのかを問い合わせ、市民の意見を聴く姿勢の浸透を図りました。そして、今は具体的に一緒になって新しいものをつ

くり上げる段階が始まっています。

具体的な取り組みの一つが人口減少対策です。若手の市職員で構成するワーキンググループを設置し、雇用対策、企業誘致、新規起業・就農支援、結婚支援、出産支援、子育て支援などあらゆる分野について事業検討を行い、必要な事業をまとめています。

国では地方創生の取り組みが進められていますが、本市においては国に先んじて人口減少対策に取り組んでまいりました。今後は、国に対してさまざまな提案、働き掛けを行うとともに、国の動向を的確に把握することにより、本市の取り組みをより効果あるものとしてまいります。

また、本市ではまちづくりと施設整備について、都市再構築検討プロジェクトチームを編成し、人口が減少する中でも効率的な都市運営が図られるよう、これからの中づくりや施設整備の方向について検討してまいりました。今後は市民の皆さんのご意見を取り入れながら、具体的な検討作業を進めてまいります。

農業は本市の基幹産業です。昨年は、私自身も農業関係者や生産者の皆さんとともに首都圏を中心とする消費地に足を運び、本市の優れた農畜産物のトッピセールスを開拓しました。本市の積極的な姿勢や農畜産物の品質が評価され、大きな成果が得られたといえます。今後も、本市の農畜産物の素晴らしさを伝える活動を続けてまいります。

これからも本市の活性化のため、市民の皆さんと一緒に考え取り組んでまいりたいと思いますので、ご支援ご協力を願っています。本年が皆さんにとって、幸多き年になることを心よりお祈りし、新年のごあいさつといたします。